

# CdMx: terminará cómputo distrital el miércoles

## Jefatura de Gobierno.

El 8 de junio se expedirá la constancia de mayoría; será la entidad con el primer ganador oficial

RAFAEL MONTES  
CIUDAD DE MÉXICO

Los cómputos distritales de la elección a la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México terminarán el miércoles 5 de junio, tres días después de la jornada electoral, pero el conteo total se hará hasta el sábado y ese día se expedirá la constancia de mayoría al ganador.

Será la primera entidad federativa, de las nueve en las que habrá elecciones de Ejecutivo local, que tendrá un ganador oficial.

Alrededor de las 11 de la noche del domingo 2 de junio, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dará a conocer las tendencias de la votación para la Jefatura de Gobierno con base en los conteos rápidos en mil 690 casillas que realice el INE, pero al mismo tiempo el instituto local habrá comenzado a hacer el cómputo oficial, casilla por casilla, para terminar el miércoles.

Será hasta el sábado cuando el Consejo General del IECM sesione para expedir la constancia de mayoría a la persona ganadora.

“Cuando ellos empiezan, nosotros ya estamos terminando”, presumió Ernesto Ramos Mega, consejero del IECM, en entrevista con MILENIO.

“Somos los únicos que realizamos el cómputo la misma noche de la jornada electoral, tan pronto lleguen nuestros paquetes. Vamos a tener información oficial y definitiva de parte de la autoridad que organiza las elecciones, mucho más pronto que el resto de las entidades federativas y a nivel nacional”, aseguró.

Ramos Mega detalló que en Ciudad de México los procesos que la autoridad electoral sigue

después del cierre de casillas son diferentes que en otros estados.

“Una vez que cierra la casilla y se realizan los cómputos de las tres elecciones y se hacen los paquetes electorales, se entregan a nuestro Consejo Distrital, a nuestras 33 oficinas distritales”, dijo. ■■■

